

Post Rueda de Proyectos

Emprendedores asistieron a entrevistas de negocio

Basados en la nueva modalidad de la Rueda de Proyectos, se llevaron a cabo en la Fundación para el Desarrollo de la Artesanía, Pequeña y Mediana Empresa (FUNDAPYME), encuentros entre emprendedores y promotores financieros para examinar iniciativas empresariales innovadoras.

El criterio de apreciación utilizado estuvo fundamentado principalmente en medir la innovación, las ventajas competitivas, el alcance de los objetivos y los requerimientos de recursos para la ejecución de la propuesta, así como la motivación y experiencia del emprendedor como factor relevante respecto a la puesta en marcha del proyecto.

Carlos Moreno, uno de los emprendedores entrevistados, expuso su trabajo referido a la confección de chemises, gorras, uniformes y artículos de promoción corporativa, su experiencia de 6 meses en el ramo de la manufactura, bajo la firma Publ&Diseñosescar, C.A., convierte su idea en factible para el otorgamiento de financiamiento.

Carlos Pereira, un joven con grandes deseos de fortalecer su negocio, también expuso su proyecto ante FUNDAPYME. Se trata de una de empresas familiar con sede en Carora, dedicada a la fabricación de productos lácteos, cuyo su tiempo de operación es de 4 meses, período en el que la demanda ha ido incrementando, por lo que para expandir su mercado requiere la inyección de capital y compra de equipos de refrigeración.

Las evaluaciones efectuadas arrojaron que las propuestas señaladas son susceptibles de financiar, siendo el siguiente paso a ejecutar la consignación de documentos y recaudos por parte de los proyectistas, para la tramitación de sus respectivos créditos.

Fuente: Sunny Inojosa
UCS/PROINLARA

